

# Tanz in den Mai – Residenzler und Gäste schwingen das Tanzbein

Als die letzten Töne des Liedes: „Der Mai ist gekommen“ verklungen sind und sich die Tänzer im Kreis um den Maikranz versammelt haben, brandet Beifall auf; danach finden sich die Anwesenden in einer spontan gebildeten Polonaise wieder.

Der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ hatte zum Tanz in den Mai geladen und viele Gäste fanden den Weg ins Clubheim. Schon im Eingangsbereich erblickten die Besucher mit bunten Bändern geschmückte Birken – dieses Thema wiederholte sich überall im festlich dekorierten Tanzsportzentrum – Stephan Eschen hatte wie immer stilsicher für die Dekoration gesorgt.

Nicht nur die tolle Musikauswahl der Residenztrainerin Monika Pietig trug sehr zum Gelingen des Abends bei, auch ein mit den Mitgliedern schnell einstudierter Partytanz, eine Tanzdemonstration, sowie das von Mitgliedern erstellte leckere Büfett, das keine Wünsche offen ließ.

Bis weit nach Mitternacht wurde auf der großen Tanzfläche fleißig getanzt – so kamen alle Gäste tänzerisch auf ihre Kosten und konnten zufrieden auf einen gelungenen Abend zurückblicken.

Ein besonderer Dank gebührt den zahlreichen Mitgliedern, die zum Gelingen des Abends beigetragen haben.

Der nächste Tanztreff der Residenz Münster findet am Samstag, den 21. Juni 2008 statt.

1.5.2008

Elisabeth Striegan-Böhm